

Le président colombien met en exergue le soutien de la CELAC au processus de paix dans son pays.



Quito, 28 janvier, RHC-PL.-Le président colombien, Juan Manuel Santos a salué le soutien des pays membres de la Communauté des États-Latino-américains et Caribéens, CELAC et les efforts consentis au processus de paix pour son pays.

Les membres de la CELAC ont exprimé leur disposition d'intégrer en tant qu'observateurs, une mission politique financée et coordonnée par l'ONU. Cette mission vérifiera le respect du cessez-le-feu et le désarmement des guérilleros une fois que cela sera décrété.

Lors du 4^e sommet du bloc régional qui s'est tenu à Quito, le président équatorien Rafael Correa a mis en exergue les avancées des conversations de paix pour la Colombie, qui pourraient aboutir cette année à un accord mettant fin au conflit armé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/82575-le-president-colombien-met-en-exergue-le-soutien-de-la-celac-au-processus-de-paix-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba